



## Piden a Moreira no llamar "niño" a Luis Donald Colosio, alcalde de Monterrey

El coordinador de los diputados de MC, Jorge Álvarez Máñez, pidió a su homólogo del PRI, Rubén Moreira, no llamar "niño" al alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, pues es un joven preparado y la edad no es motivo de "discriminación".

El legislador por Jalisco dijo que Colosio Riojas es un joven que va muy bien en las encuestas, y no se vale que le llamen "niño", porque eso es discriminar a los jóvenes. "Hay muchos jóvenes que harían mejor las cosas que muchos dinosaurios de la política".

"No sé cuál sea su trauma con Colosio. Pero le pido encarecidamente que no se vuelva a referir a él como niño, porque eso, además, es una discriminación para los jóvenes".

Álvarez Máñez se refirió así a Rubén Moreira, con quien se ha abierto "un pleito" por temas como seguridad, recursos e iniciativas.

El pasado miércoles el líder del PRI en San Lázaro acusó que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, Samuel García está de vacaciones en Egipto junto con Luis Donald Colosio, donde presume sus tenis nuevos, mientras que en el estado la violencia que provocan los grupos armados no la pueden contener, a la vez de que el mandatario estatal se ha negado a bajar los recursos que le corresponden a 25 municipios, algunos de ellos gobernados por el PAN y el PRI, por lo que adelantó que se interpondrá una denuncia contra el jefe del Ejecutivo de la entidad.

Al respecto, Álvarez Máñez se ofreció como interlocutor entre el diputado priista por Nuevo León Andrés Cantú y el gobernador Samuel García para hablar sobre la asignación de los recursos para los municipios.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/piden-moreira-llamar-nino-luis-donald-colosio-alcalde-monterrey.html>